

De la théorie à la pratique



René de Groot

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Pendant les premières années de mon mariage, je savais théoriquement que tout cela était vrai mais ça n'avait pas l'air de marcher. J'ai tellement essayé que c'en est presque devenu insupportable !

Savez-vous pourquoi ?

Parce que mes motivations n'étaient pas justes. Oui, je voulais être fidèle à la Bible et je voulais obéir au Seigneur, mais au fond de moi, je voulais essentiellement que ma femme soit soumise parce que je

savais que j'étais le chef et que c'était ce que disait la Bible de toute façon. Ce que je ne comprenais pas néanmoins, c'était comment arriver à cet objectif car je ne réalisais pas que je le désirais essentiellement pour moi-même !

Plus tard, petit à petit, j'ai appris que, de même que Jésus « ... ne s'est pas accroché à ses privilèges ... mais au lieu de cela s'est dépouillé de tous ses avantages en consentant à être par nature un esclave » ([Philippiens 2:6](#), traduction littérale de la version anglaise Philips New Testament Translation) j'étais censé atteindre ce but de la même manière.

Avec le temps, j'ai appris quelques-unes de ces leçons même si évidemment je ne les ai pas apprises toutes... Par exemple, parfois il m'arrive de dire quelque chose à Jacqueline pour ensuite être totalement pris au dépourvu par sa manière de répondre. Quelle qu'en soit la raison, cela m'arrive de tomber dans le piège d'élever la voix afin d'être compris, ce qui la fait réagir de la même façon. Je fais l'erreur de lui dire qu'elle n'est pas censée me parler de cette manière etc. mais cela ne marche jamais ! J'ai appris que si je ne recule pas, on a toutes les chances d'arriver à une guerre franche...

Dans les années, j'ai appris de me retirer dans ma chambre, de me prosterner face contre terre devant Dieu, lui demandant de la bénir et de la garder et, ce faisant, je prends autorité sur le moindre serpent qui tente de se faufiler avec ses pensées, ses sentiments et ses insinuations dans mon merveilleux jardin ! Il est souvent arrivé que, pendant que je priais, j'entende 'toc toc' à la porte et Jacqueline entrait, disant qu'elle était désolée, qu'elle ne savait pas ce qui lui avait pris...

C'est en exerçant mon rôle de direction dans l'amour, en me soumettant à mon chef pour elle, que le voile s'est levé. Parfois, j'ai cessé de prier, je suis revenu vers elle, je l'ai prise dans mes bras, lui demandant pardon de ma rudesse, de n'avoir pas été assez délicat

envers elle. Invariablement, elle m'enveloppait de ses bras et me demandait pardon à son tour...

Il est intéressant de voir que Paul et Pierre parlent de la vie de famille en trois occasions, une fois en [Colossiens \(3:18-21\)](#) et une autre fois en [Éphésiens \(5:22-25\)](#) et en [1 Pierre 3:1-7](#), d'une manière tout à fait particulière.

Souvenez-vous que Paul a expliqué en [1 Cor 11:3](#) en détail que l'homme est le chef de la femme. Nous nous attendrions donc qu'il s'adresse en premier à l'homme, celui-ci étant le responsable spirituel. Cependant, dans ces trois occasions Paul et Pierre s'adressent à la femme en premier ! Pourquoi cela ? Je pense que le Saint-Esprit fait simplement les choses dans le bon ordre. Lorsqu'il tente de corriger quelque chose, c'est généralement en droite ligne du péché qui a été commis.

Ainsi, puisque la femme a été la première à pécher et puisque son péché était essentiellement l'usurpation d'autorité, le Saint-Esprit, au travers de Paul, ne lui a pas seulement parlé en premier mais lui a donné la solution : sois soumise ! Et puisque l'homme n'a pas rempli le rôle que Dieu lui avait assigné en aimant sa femme de manière à également la protéger, il dit : « Maris, aimez vos femmes ! »

Toute affaire se réglera sur la déclaration de deux ou de trois témoins ! C'est donc ici une indication très claire que ces choses dont nous parlons représentent un fil conducteur tout au long de la Bible.

Nous verrons dans les jours suivants qu'en mettant en pratique ces principes simples mais très profonds, l'atmosphère changera totalement, à la maison tout d'abord et cela se prolongera ensuite dans l'Église.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com